

Assemblée générale *L'éveil* de l'ACCA

Semaine du 24/06 au 01/07/14



L'assemblée générale de l'ACCA de Vergezac s'est tenue le 23 mai dernier dans la salle municipale, 31 sociétaires étaient présents ou représentés.

Après approbation à l'unanimité du rapport moral et financier, il a été procédé au renouvellement du tiers sortant du conseil d'administration. Deux sortants qui se représentaient et un nouveau candidat ont été élus à l'unanimité.

Dans la foulée de l'assemblée générale, le conseil d'administration renouvelé a réélu à l'unanimité Jérôme Pot à la pré-

sidence de l'association et maintenu les membres du bureau sortant dans leurs fonctions.

La réunion s'est terminée par le verre de l'amitié et un mot du Maire qui a souligné le dynamisme de l'association en insistant sur le bon esprit qui y règne. Avant cela, un diplôme d'honneur a été remis au vice-président Jean Pays en reconnaissance et remerciement des éminents services rendus à l'ACCA depuis de si nombreuses années.